



Lucille Collard

MPP / députée Ottawa-Vanier



Chers résidents et résidentes de la Côte-de-Sable,

En ce début d'automne, la nouvelle saison est propice au retour à des routines par un temps plus frais, ce qui peut être revigorant à sa manière. J'espère que chacun a pu profiter de son été en alliant repos et activités enrichissantes.

Le rapport RE/MAX 2024, qui a désigné la Côte-de-Sable comme l'un des dix meilleurs quartiers du Canada où vivre, a suscité un débat considérable. Bien que le rapport souligne de nombreux points forts du quartier, tels que l'accès à des espaces verts comme le parc Strathcona, la diversité culturelle et la proximité des services essentiels, il ne présente qu'une vision partielle de la réalité.

Le rapport se concentre sur ces attributs positifs mais passe sous silence certains des défis importants auxquels la Côte-de-Sable est confrontée. Des questions telles que les problèmes de sécurité, la toxicomanie et le sans-abrisme sont des problèmes réels qui affectent notre communauté à des degrés divers selon l'endroit où l'on vit dans le quartier. Ces défis ont suscité des réactions mitigées parmi les résidents, certains se demandant si le rapport reflète vraiment la réalité.

Nous devons poursuivre nos efforts pour répondre à ces préoccupations. Pour assurer une qualité de vie optimale pour tous, il est essentiel de fournir un soutien adéquat à ceux qui en ont besoin. Parallèlement, il est crucial de renforcer la sécurité, soutenir nos entreprises locales, et maintenir et améliorer nos infrastructures afin d'assurer un cadre de vie serein pour les résidents. Trouver le bon équilibre nécessite une collaboration étroite entre tous les partenaires et niveaux de gouvernement.

En tant que votre députée provinciale, je continuerai de demander au gouvernement et au ministre associé délégué à la Santé mentale et à la Lutte contre les dépendances de développer des solutions concrètes avec un calendrier de mise en œuvre ambitieux. Je reconnais que la situation a dépassé les limites de l'acceptable, et je reste déterminée à promouvoir des améliorations pour votre bien-être. Cela inclut des priorités essentielles telles que les soins de santé, l'éducation et les services communautaires. Votre contribution est précieuse alors que nous poursuivons nos efforts pour améliorer la qualité de vie et préserver le caractère unique de la Côte-du-Sable.

Nous vous remercions de votre engagement et de votre soutien continu. Ensemble, nous pouvons faire en sorte que la Côte-de-Sable continue d'être un endroit où il fait bon vivre, travailler et profiter de la vie.

Dear residents of Sandy Hill,

As autumn begins, the new season brings a return to familiar routines in cooler weather, which can be refreshing in its own way. I hope everyone can look back on their summer with a sense of fulfillment, having enjoyed both rest and fun activities.

The RE/MAX 2024 Liveability Report, which named Sandy Hill as one of Canada's top 10 neighborhoods, has sparked considerable debate. While the report highlights many of the neighborhood's strengths—such as access to green spaces like Strathcona Park, cultural diversity, and proximity to essential services—it only tells part of the story.

The report focuses on these positive attributes but overlooks some of the significant challenges we face in Sandy Hill. Issues like safety concerns, drug use, and homelessness are real problems that affect our community to various degrees depending on where one lives in the neighborhood. These challenges have led to a mixed reaction among residents, with some questioning whether the report accurately reflects the reality.

We must continue to address these concerns. To ensure a quality of life for all, we need to take care of those who need help with supportive services. And at the same time, we need to enhance safety, support our local businesses, and ensure that our infrastructure is maintained and improved so the residents can live peacefully. Attaining the right balance requires the collaborative efforts of all the partners, and all levels of government.

As your MPP, I will continue to call on the government and the Associate Minister of Mental Health and Addictions to work on achievable solutions with an aggressive implementation timeline. I agree that we have let the situation go beyond what is acceptable. I remain committed to supporting your well-being. This includes addressing key priorities such as healthcare, education, and community services. Your input is invaluable as we continue to advocate for improvements and maintain the unique charm of Sandy Hill.

Thank you for your ongoing engagement and support. Together, we can ensure that Sandy Hill continues to be a great place to live, work, and enjoy life.

Constituency Office /Bureau de circonscription

237, chemin de Montréal Road, Ottawa (ON) K1L 6C7

613-744-4484 / lcollard.mpp.co@liberal.ola.org

lucillecollard.onmpp.ca